

# *Le Championnat Continental d'haltérophilie commence à Saint Domingue*

---



247 haltérophiles de 23 pays participent dès ce mardi au 1er Championnat Continental d'haltérophilie, en République Dominicaine. Les participants cherchent à se qualifier pour les Jeux Panaméricains de 2015 à Toronto.

Yoelmis Hernandez, plusieurs fois médaillée du monde dans la division de 85 kilos et Iván Cambar bronze olympique dans les 77 kilos y assistent.

115 haltérophiles se qualifieront dans les différentes catégories pour les Panaméricains de Toronto et les Centraméricains et caribéens de Veracruz.

La délégation cubaine est complétée par Lázaro Maikel Ruíz dans les 56 kilos, Ediel Márquez dans les 69, Javier Venegas dans la division des 94 kilos. Alejandro Cisneros montera dans les 105 kilos et Alberto Pupo, dans celle de plus de 105 kilos.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/24410-le-championnat-continentale-dhaltérophilie-commence-a-saint-domingue>



**Radio Habana Cuba**